

# **Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)**

Jan 9, 2025 - 11:06



*Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban*

Simpenan, Sukabumi – Sebagai bagian dari upaya untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Bhabinkamtibmas Aipda Ade Ganda melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus cooling system pada pukul 13.30 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kerukunan dan menghindari potensi konflik.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman SH, dalam laporannya menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan langkah preventif dalam menjaga ketertiban dan mencegah gangguan kamtibmas. "Kami mengajak masyarakat untuk aktif mendukung upaya Polri dalam memelihara kamtibmas, menanggulangi berita hoax, serta menanggulangi ujaran kebencian yang dapat memicu perpecahan," ujar Kapolsek.

Aipda Ade Ganda juga menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, di antaranya untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja ke luar negeri yang tidak jelas, menghindari kenakalan remaja, serta tidak terlibat dalam perilaku negatif seperti narkoba, tawuran, atau seks bebas. Selain itu, ia mengingatkan warga untuk berhati-hati dalam parkir kendaraan guna mengantisipasi tindak pidana pencurian kendaraan bermotor.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam kegiatan Pos Kamling sebagai salah satu cara untuk mencegah tindak kejahatan di wilayah Desa Kertajaya. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama, oleh karena itu mari kita bersinergi untuk menjaga situasi tetap kondusif," tambah AKP Erman.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan penuh kekompakan antara Polri dan masyarakat, yang menunjukkan semangat gotong-royong dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.